

税金の使い方見直し 県民のくらし支える県政に

意見書

医療費助成 「ペナルティ」廃止を

日本共産党県議団は、自治体が住民の医療費助成を行うと、国が国民健康保険の補助金を減額する制度の廃止を求める意見書案を提案し、県議会で可決されました。

日本共産党の提案みのる

北朝鮮ミサイル発射に抗議 決議

繰り返される北朝鮮の「核実験」とミサイル発射に対し、強く抗議する決議が、全会一致で可決されました。

請願

提出された主な請願

○賛成 ×反対

請願の内容	共産	自民	公明	県民 (民進含む)	維新 (お維)	無所属		
						丸尾 議員	大前 議員	櫻野 議員
県で中3まで子どもの医療費無料化を	○	×	×	×	×	×	×	○
学校給食の無償化へ県の財政支援を	○	×	×	×	×	○	×	×
私学助成の補助充実を国に求める	○	○	○	○	○	○	○	○

災害長期避難者への支援充実を求める請願 可決

福島県などからの「自主避難者」への支援打ち切りが問題となる中、長期の避難者に対する支援の充実を求める請願が全会一致で可決されました。

「借金」重ね、料金値上げの高速道路計画は見直しを

兵庫県は、高速道路の長さが全国2位。高額の道路建設は、国・県の「借金」を増やし、財政圧迫の要因となっています。また、阪神高速の料金を大幅値上げし、新たな道路建設の財源にあてる案の検討もされています。日本共産党県議団は、計画の撤回・見直しを求めました。

「借金」重ね、料金値上げの高速道路計画は見直しを

子ども医療費無料化 35人学級推進を

日本共産党県議団は、子ども医療費助成について、所得制限をなくし、県の制度として中学校3年生まで無料化するよう要求。

また、国が小中学校の教員数を減らそうとしていることに反対し、小4までにとどまっている35人学級を拡大するよう県に求めました。



子ども医療費無料化 35人学級推進を

必要な介護 高齢者から取り上げないで

国は、介護保険を改悪し、「要支援1・2」の高齢者に続き、「要介護1・2」の生活援助などのサービス廃止をねらっています。日本共産党県議団は、県民から必要な介護を取り上げないよう県に対策を要求。また、「認知症になっても安心して暮らせるまちづくり」に取り組んでいる自治体の例を示し、対策の充実を求めました。



借り上げ住宅から被災者追い出すな

阪神・淡路大震災の被災者が、「借り上げ期限」を理由に借り上げ住宅からの住み替えを迫られている問題で、「希望する人全員の継続入居」を求める立場で対応の改善を迫りました。県は改善を約束し「きめ細かく弾力的に対応する」と答えました。

借り上げ住宅から被災者追い出すな

必要な介護 高齢者から取り上げないで

国は、介護保険を改悪し、「要支援1・2」の高齢者に続き、「要介護1・2」の生活援助などのサービス廃止をねらっています。日本共産党県議団は、県民から必要な介護を取り上げないよう県に対策を要求。また、「認知症になっても安心して暮らせるまちづくり」に取り組んでいる自治体の例を示し、対策の充実を求めました。



来年度予算について、知事に重要政策提言を行う日本共産党県議団(9月14日)

日本共産党

兵庫 県会報告

発行所 日本共産党兵庫県会議員団
神戸市中央区
下山手通5丁目10-1
(078) 341-7711 内線5251
2016年秋季号(第163号)

県会議員団

子育て安心、雇用充実、長寿支える兵庫に

兵庫県議会議員
政調副会長
産業労働常任委員

きだ結

きだ結 ゆい



日本共産党県議団